
1815/2025

Câmara Municipal de São Caetano do Sul

Senhor Presidente,

 

 

 

INDICAMOS AO EXMO. SENHOR PREFEITO 

MUNICIPAL, nos termos regimentais, que se digne determinar à 

SECRETARIA COMPETENTE, a solicitação de regras para a 

utilização da pista de skate, bicicleta e patins do Parque Linear 

Kennedy.

Apresento esta propositura para solicitar a 

implementação de regras claras para a utilização da pista de skate, 

bicicleta e patins localizada no Parque Linear Kennedy de nossa 

cidade. O objetivo é evitar acidentes e garantir a segurança dos 

usuários, especialmente das crianças, que frequentemente entram no 

meio da pista, colocando-se em risco.

Atualmente, temos observado que a pista não é 

regulamentada de maneira a separar as diferentes modalidades de 

forma eficiente. Muitas crianças, que utilizam o espaço para brincar, 

acabam se colocando no trajeto dos praticantes de skate, bicicleta e 

patins, o que aumenta significativamente o risco de acidentes. Além 

disso, há pessoas que, de forma inadequada, “se jogam” na pista sem 
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observar as condições de segurança, o que também contribui para a 

ocorrência de lesões.

Diante desse cenário, sugerimos a implementação 

das seguintes medidas:

1) Definição de Horários para Modalidades: 

Estabelecer horários específicos para cada modalidade (skate, bicicleta 

e patins), com o intuito de evitar a mistura desordenada de usuários de 

diferentes atividades. Cada modalidade teria seu horário determinado, 

garantindo que todos possam praticar de forma segura;

2) Presença de Funcionário Responsável: Propor a 

presença de um funcionário ou monitor capacitado para supervisionar 

a utilização da pista, liberando a entrada dos usuários e orientando 

quanto à segurança. Esse profissional também poderia garantir que as 

regras de tempo de utilização sejam cumpridas, ajudando a evitar o 

uso indiscriminado e desordenado do espaço;

3) Segurança para Crianças: Considerando que 

muitas crianças frequentam o parque e correm risco de se machucar 

por entrarem de forma imprevista na pista, sugerimos a implementação 

de áreas delimitadas para o lazer infantil, longe da pista de patins, 

skate e bicicleta. Dessa forma, seria possível evitar que as crianças se 

desloquem para a área de prática das modalidades e se exponham a 

acidentes.

Entendemos que a organização e a regulamentação 

da pista trarão mais segurança e qualidade para todos os 
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frequentadores do parque, além de contribuir para a redução de 

acidentes que poderiam ser facilmente evitados com a adoção de 

horários e supervisão adequada.

Agradecemos a atenção e esperamos que essa 

solicitação seja atendida para garantir um ambiente mais seguro e 

organizado para todos os usuários.

Plenário dos Autonomistas, 01 de abril de 2025.

  

  

  
AMÉRICO SCUCUGLIA JUNIOR

(AMÉRICO SCUCUGLIA)

VEREADOR
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